



Con la medida se espera entregar atención psicológica para mejorar experiencias.

Apoyan a sobrevivientes y emprendedores de la Tragedia de Antuco

El Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) de la Región del Biobío comenzó con la ejecución del programa FNDR Reparación y Emprendimiento, iniciativa destinada a 50 sobrevivientes de la Tragedia de Antuco, de la que recientemente se cumplieron 20 años.

Este proyecto, que contempla dos componentes como lo son la intervención psicológica y psiquiátrica (en caso de ser necesario) y el trabajo para fortalecer o levantar un emprendimiento, se encuentra en la etapa inicial de la atención especializada, proceso en el que se

está trabajando con profesionales de la **Escuela de Psicología de la Universidad de Las Américas**, sede Concepción.

Un aspecto a destacar es que el tratamiento especializado en salud mental incluye a las familias de quienes sufrieron la tragedia, las que también se han visto afectadas por las secuelas físicas y mentales de quienes sobrevivieron aquel 18 de mayo de 2005. Las sesiones, que se iniciaron hace algunos días en Los Ángeles contemplan hasta una hora de atención psicológica con cada uno de ellos.

El director regional del Fosis,

Richard Carrillo, comentó que “estamos iniciando esta importante iniciativa que tenemos en conjunto con el Gobierno Regional, dado que es fundamental que podamos tener un diagnóstico para luego intervenir de manera psicológica a los sobrevivientes de la Tragedia de Antuco”.

Agregó que “el apoyo del plano psicológico es fundamental porque va a permitir que las iniciativas de emprendimiento que van a realizar los sobrevivientes participantes de este proyecto efectivamente puedan terminar siendo exitosas”.